

Construction d'une école au Burundi

Témoignage de sœur Jacqueline

Du 28 février au 8 mars 2019

La générosité de nos paroisses a contribué à la construction d'une école à Songa Gitega au Burundi, destinée aux enfants et aux jeunes adolescents qui font un apprentissage



Sœur Jacqueline, carmélite de l'Enfant Jésus, donnera un témoignage et rencontrera les paroissiens les :

28 février à 9h30 à la salle paroissiale de Vésenaz

28 février à 19h à la salle paroissiale de Meinier

29 février à 17h à la salle paroissiale d'Hermance

1 mars à 10h30 à la salle paroissiale de Corsier

2 mars à 17h à la salle paroissiale de Meinier

7 mars à 17h à la salle paroissiale de Vésenaz

8 mars à la salle paroissiale de Collonge

10h30 : Rencontre avec les jeunes

12h00 : Apéritif ouvert à tous